



# STEGMANN

Die Firma Stegmann wurde im Jahr 1888 gegründet. Stegmann steht für höchste Qualität in der Wollverarbeitung und gehört zu den Spezialisten in diesem Handwerk. Die Erfahrung in der Wollverarbeitung wurde über Generationen weitergegeben, stetig verbessert und weiter entwickelt. So garantiert die einzigartige Fertigung der Hausschuhe in den Tiroler Alpen besten Komfort.

Das Oberteil aus widerstandsfähigem Wollfilz wird in einem Stück nahtlos gefilzt. Hierfür wird nur feinste Schurwolle verwendet. Neben dem angenehmen Oberteil bietet das Kork-Latex-Fußbett besten Halt. Die perfekte Form des Kork-Fußbettes mit Quer- und Längswölbung stabilisiert den Fuß und ist trotzdem sehr flexibel, so dass ein gesundes und entspanntes Gehen gewährleistet ist

Neben diesen hohen Qualitätsansprüchen steht für eine besonders nachhaltige Produktion im Vordergrund. Hierfür werden ausschließlich Materialien natürlichen Ursprungs ohne jegliche chemische Hilfsstoffe verwendet. Die Firma Stegmann steht für Passform, Komfort, traditionelles Handwerk sowie für Qualität und Nachhaltigkeit.